



# Contec HydroPure

## Stabilised 6% hidrogen peroksida

Contec HydroPure mengandung campuran 6% hidrogen peroksida dan air untuk injeksi (water for injection) atau air murni (purified water). Efektif melawan bakteri, fungi, mould, yeasts and spora, Contec HydroPure hampir tidak meninggalkan residu. Tersedia dengan guaranteed endotoxin level <0.25 EU/ml, sangat cocok untuk digunakan pada area kontak produk dan area kritis lainnya.

Contec HydroPure telah melalui proses filtrasi 0.2 mikron, dan proses filling di bawah unidirectional air flow di dalam cleanroom Grade B. Untuk Steril Hydropure, semua komponen telah melalui proses iradiasi sebelumnya.

Tersedia dalam kemasan 1L trigger spray dan 5L capped bottles. Contec Sterile HydroPure 1L trigger spray menggunakan campuran air untuk injeksi (water for injection).

Tersedia dalam double atau triple bagged, Contec Hydropure didesain untuk memudahkan dalam proses transfer ke dalam area cleanroom yang lebih bersih. Untuk kemasan 1L trigger spray dilengkapi dengan sistem pelindung yang melindungi isi cairan desinfektan selama penggunaan.



FITUR PRODUK	KEUNGGULAN
<b>Hidrogen peroksida terurai menjadi air dan oksigen</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Hampir tidak meninggalkan residu, cocok untuk area kontak produk</li> </ul>
<b>Guaranteed endotoxin level kurang dari 0.25 EU/ml</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Aman untuk digunakan pada area kontak produk dan area kritis lainnya</li> </ul>
<b>Melalui proses filtrasi 0.2 mikron di bawah Grade A - di dalam cleanroom Grade B</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Memastikan produk bebas dari kontaminan dan partikulat</li> </ul>
<b>Sporisidal dalam 15 menit</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Efektif untuk aktivitas sporisidal untuk area Grade A / B</li> </ul>
<b>Tersedia dalam versi Steril</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Untuk penggunaan di cleanroom Grade A dan B</li> </ul>
<b>Trigger spray dapat diatur ke jet atau spray</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Ukuran droplet yang besar mengurangi risiko terhirup dan memberikan cakupan permukaan yang baik</li> </ul>
<b>Triple / double bagged dalam kemasan yang mudah disobek</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Setiap bag dapat disobek dengan mudah termasuk ketika menggunakan glove</li> <li>• Memudahkan proses transfer ke dalam isolator dan RABS</li> </ul>
<b>Tidak korosif</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Dapat digunakan untuk seluruh area cleanroom</li> </ul>

**Spesifikasi Sterile HydroPure**

- Trigger spray - 6% hidrogen peroksida dan water for injection
- Capped - 6% hidrogen peroksida dan purified water
- 1L trigger spray and 5L capped – di bawah 0.25 EU/ml
- Proses filling secara steril ke dalam komponen yang telah di-iradiasi sebelumnya
- Trigger spray - triple bagged, polyethylene linear tear bags
- Capped - double bagged, polyethylene linear tear bags
- RTU - siap digunakan, shelf life 2 tahun

**Spesifikasi Filtered HydroPure**

- 6% hidrogen peroksida dan purified water
- Telah melalui proses filtrasi 0.2 mikron di dalam cleanroom Grade B
- Double bagged, polyethylene linear tear bags
- RTU - siap digunakan, shelf life 2 tahun

Certificates of analysis tersedia untuk setiap batch dan dokumen pendukung yang lengkap tersedia dan dapat diberikan jika dibutuhkan.

**Efficacy**

Tes	Deskripsi	Log Reduction	Waktu	Tes	Deskripsi	Log Reduction	Waktu
EN1276	<i>E. hirae</i>	>5.3	5 menit	EN1650	<i>A. brasiliensis</i>	>4.0	15 menit
EN1276	<i>S. aureus</i>	>5.4	5 menit	EN13704	<i>B. subtilis</i>	>3.0	15 menit
EN1276	<i>P. aeruginosa</i>	>5.3	5 menit	EN13697	<i>B. subtilis</i>	>3.0	15 menit
EN1276	<i>E. coli</i>	>5.3	5 menit	EN16615	<i>A. brasiliensis</i>	4.29 test area 1	2 menit
EN1650	<i>C. albicans</i>	>4.3	15 menit	EN16615	<i>B. subtilis</i>	3.18 test area 1	2 menit

**Aplikasi Produk**

Ready to use, siap digunakan, dapat diaplikasikan langsung pada permukaan untuk memastikan cakupan yang merata. Angkat kontaminan dari permukaan secara fisik dengan menggunakan lap bebas serat atau pel spons untuk cleanroom, dan gunakan teknik wiping dan mopping yang benar untuk pengendalian kontaminasi yang optimal. Pastikan permukaan dalam keadaan basah sesuai dengan waktu kontak yang telah ditentukan, dan kemudian lap hingga kering. Contec HydroPure memiliki residu yang sangat rendah, tidak perlu proses pembilasan lagi dengan alkohol atau air.

Part No.	Deskripsi	Packaging
SBT16HPW	Contec <i>Sterile</i> HydroPure 1L Trigger Spray	6 x 1L
SBC56HP	Contec <i>Sterile</i> HydroPure 5L Capped	2 x 5L
FBT16HP	Contec HydroPure 1L Trigger Spray	6 x 1L
FBC56HP	Contec HydroPure 5L Capped	2 x 5L

Gunakan biosida dengan aman. Selalu baca petunjuk pada label dan informasi produk sebelum digunakan.

Didistribusikan di Indonesia oleh:

**ARVENTIS**

PT. Arventis Mega Indonesia | [arventisintl.com](http://arventisintl.com)